

ENTREVISTA CON MULTIVA

# Crédito bancario resistirá desaceleración económica

JEANETTE LEYVA  
jleyva@elfinanciero.com.mx

ANA MARTÍNEZ  
amrios@elfinanciero.com.mx

Se espera que durante este año la economía mexicana experimente un bajo dinamismo, lo que implicará que el escenario sea retador; sin embargo, no se contempla un deterioro significativo en la cartera de crédito, consideró Tamara Caballero, directora general de Banco Multiva.

“Anticipamos una moderación en el ritmo de expansión del crédito, pero con un desempeño relativamente sólido. Esto se debe a que las instituciones financieras han mantenido políticas prudentes de originación, altos niveles de capital y liquidez, y una gestión activa del riesgo”, refirió la ejecutiva en entrevista.

Previo a la 88 Convención Bancaria, Caballero argumentó que el sector bancario mexicano desempeña un papel fundamental en la economía nacional, ya que tienen la obligación de ser un motor de



ARCHIVO EL FINANCIERO

**ESTABILIDAD.** Destacó que el sistema bancario mantiene buenos niveles.

crecimiento y desarrollo de México.

Recordó que, según el Banco de México (Banxico), al segundo semestre de 2024 el sistema bancario mantiene niveles de capital y liquidez por encima de lo requerido, con un riesgo de mercado en descenso y una liquidez del sistema cada vez más robusta.

Hacia delante, Tamara Caballero apuntó que “uno de los principales retos para la banca será volver

*“Anticipamos una moderación en el crédito, pero con un desempeño relativamente sólido”*

**TAMARA CABALLERO**  
Directora general de Banco Multiva

a dinamizar el crecimiento de la cartera de crédito, que se ha mantenido relativamente estable tras su recuperación postpandemia”.

En este contexto, Multiva tiene claro su papel de contribuir al desarrollo del país al ser una institución 100 por ciento mexicana. “Nuestro foco está en la banca corporativa, de gobierno y comercial. No solo buscamos resultados sólidos, sino contribuir a construir un México más fuerte, competitivo y sostenible”.

Para esto, dijo por último la directiva, priorizan los proyectos de desarrollo que generen bienestar para los mexicanos.